



FOR INFORMATION: Phase Out of CVINET WEB software package

Concerned Products:

All software solutions as part of the CVINET WEB package



Description:

We are pleased to inform you that we will Phase Out our CVINET WEB software solution by September 2023.

Starting from that date it will not be possible anymore to place any order for any of CVINET WEB products.

Technical support will be offered for CVINET WEB until 2025.

The CVINET software has been introduced more than 20 years ago and has seen many evolutions including the move to the WEB based view now even more than 10 years ago. After a period of transition, it is now time to fully focus on our new solution, the **DeMeter** platform.

Hereafter a list of part numbers concerned by this phase out:

	ARTIKEL-NUMMER
Software	
• CVINET WEB 1 Steuerung	615 927 736 0
• CVINET WEB - 10 Steuerung	615 927 737 0
• CVINET WEB - 25 Steuerung	615 927 738 0
• CVINET WEB - 50 Steuerung	615 927 739 0
• CVINET WEB - 100 Steuerung	615 927 747 0
• CVINET WEB - 200 Steuerung	615 927 748 0
• CVINET WEB - Open Protocol Adapter	615 927 758 0
• CVINET WEB - Notifier	615 927 076 0

Replacement:

Our new **DeMeter** platform is our new offer for traceability solutions and offers much more than just this.

May get in touch with us to learn how DeMeter can improve your productivity and quality.



In case of questions, please contact us under

desoutter.gmbh@desouttertools.com +49 (0) 6181 411 0

**ZUR INFORMATION: Abkündigung der CVINET WEB Softwarelösung****Betroffene Produkte:****Alle Softwareprodukte aus dem CVINET WEB Programm****Beschreibung:**

Hiermit möchten wir Sie informieren, dass wir zum September 2023 unser CVINET WEB Produktprogramm abkündigen. Ab diesem Datum wird es nicht mehr möglich sein, neue Bestellungen für diese Produkte zu platzieren.

Den technischen Support für CVINET WEB wird Desoutter noch bis ins Jahr 2025 anbieten.



Die CVINET Software wurde vor mehr als 20 Jahren von Desoutter vorgestellt und hat über Ihre Laufzeit viele Weiterentwicklungen erfahren, inklusive dem Wechsel auf eine webbasierte Ansicht vor nunmehr über 10 Jahren. Nach einer Übergangszeit in den letzten Monaten ist es nun an der Zeit, auf unsere neue Softwareplattform **DeMeter** zu fokussieren.

Hier die Übersicht der vom Phase Out betroffenen Artikelnummern:

	ARTIKEL- NUMMER
Software	
• CVINET WEB 1 Steuerung	615 927 736 0
• CVINET WEB - 10 Steuerung	615 927 737 0
• CVINET WEB - 25 Steuerung	615 927 738 0
• CVINET WEB - 50 Steuerung	615 927 739 0
• CVINET WEB - 100 Steuerung	615 927 747 0
• CVINET WEB - 200 Steuerung	615 927 748 0
• CVINET WEB - Open Protocol Adapter	615 927 758 0
• CVINET WEB - Notifier	615 927 076 0

Nachfolger:

Die DeMeter Plattform ist unser neues Angebot für die lückenlose Rückverfolgbarkeit von Schraubdaten und bietet darüber hinaus viele weitere Möglichkeiten. Kontaktieren Sie uns, um mehr über DeMeter und seine Möglichkeiten, Ihre Produktivität und Qualität zu erhöhen, zu erfahren.

**Bei Fragen gerne auf uns zukommen**

desoutter.gmbh@desouttertools.com +49 (0) 6181 411 0